



# Síntesis de medios

07 de septiembre de 2024

## Primeras Planas

Llaman a revisar reforma sin prisa  
Movimiento antirreforma pone lupa a 43 senadores  
Designan a relevos en Sedena y Marina  
Reatrapan a El Gil, testigo estrella de FGR, por narco  
AMLO: una aberración, que la Corte intente frenar reforma al PJ  
Recapturan a El Gil, implicado en caso Iguala al que hicieron testigo protegido  
Designa Sheinbaum a titulares de Sedena y Marina  
Hierve Xochimilco

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Reestructurar la SSC, tarea vital para estar más cerca de la gente

La atención a las causas que originan los delitos y la violencia, profundizar en la investigación, reforzar el desarrollo de la policía de la ciudad y la coordinación con las instituciones para una integración metropolitana son los objetivos que permitirán a **Pablo Vázquez Camacho** seguir la estrategia que se acuñó estos seis años para combatir la criminalidad en la Secretaría de Seguridad Ciudadana. [La Jornada](#)

### Para evitar detención policial, se lanzó de una altura de seis metros

"Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre, posible responsable de ocasionar daños a tres automóviles estacionados y conducir un vehículo con reporte de robo activo, en la alcaldía Benito Juárez", confirmó la dependencia al mando de **Pablo Vázquez Camacho**. El choque tuvo lugar en el cruce de Aragón y Toledo, colonia Álamos, lo que originó una persecución que terminó calles más adelante, cuando el implicado descendió del auto e ingresó a un domicilio. Los uniformados llegaron hasta la azotea donde le marcaron el alto, pero para evitar su detención, el hombre se lanzó de una altura aproximada de seis metros. Paramédicos lo diagnosticaron con un el pie derecho y fue traslado a un hospital bajo custodia de la policía. [Uno más Uno](#) Sin mención: [Excélsior](#)

### Liberan a 5 detenidos por gresca

Una protesta convocada en solidaridad para una vecina que enfrenta un proceso judicial por la reapertura de la biblioteca del pueblo, terminó en una fuerte trifulca entre manifestantes de Xochimilco, trabajadores de la alcaldía y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, dejando cinco detenidos y lesionados. Posteriormente la SSC dio a conocer que las cinco personas detenidas fueron liberadas; sin embargo, las autoridades ministeriales refirieron que las investigaciones sobre la agresión continúan y que los probables responsables llevarán el proceso en libertad, informó la dependencia en un comunicado. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Crónica de Hoy](#) / Columna Los de Abajo [La Jornada](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / Columna Escena del Crimen [La Prensa](#) / [Basta](#)

### Rescatan a una serpiente

Tras hallar una serpiente en la avenida Canal de Tezontle, en la colonia Picos Iztacalco, de la alcaldía Iztacalco, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** solicitaron el arribo de personal especializado, para su debido resguardo y traslado a sus instalaciones. Los oficiales realizaban labores de seguridad y vigilancia cuando hicieron el hallazgo, por lo que solicitaron la presencia de los especialistas de la Brigada de Vigilancia Animal para que se hiciera cargo del ejemplar. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

07 de septiembre de 2024

### **Persisten protestas de trabajadores del Poder Judicial**

Ayer viernes continuaron las manifestaciones, marchas, protestas y bloqueos en la capital de la república y en varios estados en contra de la reforma al Poder Judicial de la Federación. De diferentes puntos de la capital de la república salieron contingentes con destino a la antigua sede del Senado, ubicada en el cruce del Paseo de la Reforma y avenida de los Insurgentes centro. Lugar que se encuentra resguardado por elementos de **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** apoyados con vallas metálicas. Cabe señalar que, de igual manera, la antigua sede del Senado en Xicoténcatl, anunciada como sede alterna, ya se encuentra resguardada por elementos de la SSC. [Uno más Uno](#)

### **Caos en el servicio de la LA del SCT por falla en catenaria**

Debido a trabajos de revisión en el sistema de catenaria, durante tres horas fue suspendido el servicio en las estaciones Acatitla y Peñón Viejo de la Línea A del Metro, ayer por la mañana. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** usaron sus patrullas para trasladar a la gente que se quedó varada por esta falla. Oficiales de la **Policía Bancaria e Industrial** y de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** brindaron apoyo y orientación a los usuarios a fin de agilizar su ascenso a las unidades de RTP y las camionetas de la secretaría. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

### **Dos hermanos iban en moto, uno murió**

Dos hermanos circulaban a bordo de una motociclista sobre calzada de Tlalpan a la altura de la calle Luis Spota, colonia Portales, alcaldía Benito Juárez, cuando fueron arrollados por una pipa, un motorista perdió la vida y el otro quedó lesionado. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo al conductor de la unidad. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### **Delitos pueden probarse gracias al C5**

El coordinador del Centro de Comando. Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México (C5), Juan Manuel García, expresó que los videos de este centro son prueba plena ante una autoridad jurisdiccional. El funcionario refirió que una mujer fue asaltada en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero; cerca de donde ocurrió el delito se localiza una cámara de videovigilancia del C5 cuya grabación se resguardó y con la cual se logró identificar al probable responsable que después fue detenido. La ciudadanía puede solicitar el resguardo de la grabación directamente en la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, donde el solicitante deberá proporcionar: número de averiguación previa, asunto o expediente; autoridad ante la cual radica el caso y fecha, hora, dirección donde ocurrió el delito. [Excélsior](#)

### **Pasan báscula**

Elementos de la Policía Bancaria e Industrial de la SSC realizaron operativo de revisión de mochilas a los usuarios de unidades de transporte público en el Cetram Taxqueña. [Metro](#)

## **Policiaco**

### **Una pequeña es arrollada afuera de guardería**

Una niña, quien se encontraba en compañía de su madre, fue impactada por un automovilista cuando estaba a punto de ingresar a una guardería, sobre la calle Hortelanos al cruce con Ferrocarril Interoceánico, colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Debido a que el impacto fue leve, paramédicos diagnosticaron a la menor sin lesiones de consideración. Patrullas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se concentraron en el punto para brindarles apoyos correspondientes. [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

07 de septiembre de 2024

### Justicia

#### Buscan a novio feminicida

Amanda fue asesinada por su novio un día antes de cumplir la mayoría de edad. La madre de la víctima vio una publicación en Facebook que le confirmó que Christopher le había hecho algo a su hija, por lo que los familiares de la joven dieron esta información a la Fiscalía de Justicia y, por fin, la Policía de Investigación (PDI) cateó el cuarto del presunto culpable. El cadáver de Amanda fue encontrado luego de una semana, envuelto en cobijas y debajo de la cama. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### Imagen Destacada

EL GRÁFICO

CAOS EN LA LINEA A

